

La Chrysalide a de nombreux projets pour ses enfants

Des ambitions "pour un meilleur futur" ont été dévoilées lors des vœux de l'association locale La Chrysalide de Martigues et du golfe de Fos-sur-Mer. En présence du maire François Bernardini.

S'il y a bien une association sur notre territoire qui a toujours le regard tourné vers le futur et qui empile projet sur projet pour le bien-être des 650 personnes dont elle a le soin dans les seize structures qu'elle gère, c'est bien La Chrysalide de Martigues et du golfe de Fos. Cette image positive de bénévoles et salariés d'une association créée voilà bientôt soixante ans pour offrir aux personnes handicapées mentales et à leurs familles des prestations et des soutiens qui visent à les accompagner tout au long de son parcours de vie, Bernard Cathalot président de la Chrysalide l'a une nouvelle fois mise dans la lumière. Lors des vœux de l'association dans une salle de La Grange pleine comme un œuf de résidents, parents, bénévoles, salariés, amis, et partenaires, il s'est exprimé. "Merci à tous de venir partager avec nous ce moment de convivialité, et merci de nous soutenir et aider à faire vivre, et bien vivre notre association et nos enfants", a-t-il dit le président en préambule de son intervention.

Des nouveaux projets

"Grâce à vous, et à une gestion raisonnée nous avons pu réaliser en 2023 des projets qui nous tenaient à cœur comme la réhabilitation de l'Esat (Établissement et service d'aide par le travail) de Port-de-Bouc et l'ouverture du restaurant gastronomique l'Ascua où sont associés des travailleurs en situation de handicap vers des formations diplômantes, mais aussi la rénovation des chambres et la pose de panneaux solaires aux Heures-Claires et à Fos-sur-Mer, et le



L'association de la Chrysalide recherche des bénévoles pour faire vivre sa délégation vie associative et organiser par exemple la Boucle de l'étang à Entressen. /PHOTO M.C

lancement du projet espace création à Entressen." Le président poursuivra le regard tourné vers le futur, en dévoilant le projet d'un mas hors les murs qui devrait voir le jour à Fos-sur-Mer, ainsi que l'extension du mas de L'Espeldou toujours à Fos, et aussi un projet innovant avec la création de locaux plus modernes correspondants d'avantage aux besoins des résidents à Martigues et la livraison de la salle création aux foyers Aiguebelle d'Entressen. "En parallèles de ces grands projets, nous poursuivons nos travaux d'amélioration des établissements pour accueillir de manière plus confortable nos usagers et salariés tout en gardant

une démarche écologique et innovante bien engagée." Il terminera par un appel : "Nous avons besoin de forces vives, ne serait-ce que quelques heures dans l'année, pour faire vivre notre délégation vie associative, explique Bernard Cathalot. Si cela vous tente, venez nous rejoindre dans une ou plusieurs équipes pour apporter votre aide, mais aussi de nouvelles idées dont nous sommes preneurs et friands." Les interventions qui suivirent le discours du président, de Catherine Stekellorom, première adjointe de Saint-Mitre-les-Remparts, de Nicole Joulia, première adjointe d'Istres et conseillère départementale,

ainsi que de François Bernardini, maire d'Istres, seront parsemées de mots forts pour mettre en valeur le travail des bénévoles et salariés de la Chrysalide, mais aussi pour leur certifier le soutien pour tous leurs projets dans le domaine du foncier, mais aussi dans ceux du bien-être de tous les jours. "C'est un honneur de travailler à vos côtés, et nous vous remercions de nous donner l'occasion d'être à la hauteur de notre devoir envers vos enfants", avance François Bernardini. L'après-midi sera conclue autour de la galette des rois, aux sons de l'orchestre "Les Crapponnes" dans une ambiance joyeuse et chaleureuse, "un

L'Ascua, restaurant étonnant

Le restaurant Port-de-boucains, L'Ascua (Charbons ardents en français) propose des produits de qualités cuisinés à la braise. Il est ouvert du lundi au vendredi tous les midis. Il est tenu par des personnes en situation de handicap travaillant à l'ESAT, (Établissement et service d'aide par le travail) pour le service en salle et la restauration (un chef de cuisine et un responsable de salle "chapotent" ce petit monde). Les cuisiniers et serveurs ont tous suivi une formation avec le traiteur Le Nôtre qui est venu de Paris pour cette occasion, et ils en sont très fiers. Ils vous invitent tous à venir découvrir ce restaurant qui vous étonnera à coup sûr par rapport à ce que l'on y propose. En attendant de vous accueillir, La Chrysalide propose de découvrir le lieu et sa carte sur ascua.fr. Esat des Etangs, 64 Blvd de l'Engregnier, ZI La Grande Colle 13110 Port-de-Bouc. Réservation: 04 86 64 14 14

signe qui ne trompe pas, que nous retrouvons dans les établissements de la Chrysalide et qui prouve que nos enfants sont heureux", soulignait Emmanuel Charot, président de l'Unapei Paca (Union nationale des associations de parents, de personnes handicapées mentales et leurs amis). Prochaine date à retenir pour soutenir l'association, le loto de la Chrysalide de Martigues et du golfe de Fos, dimanche 4 février à 15 h à la salle Atelier, à Saint-Chamas.

M.C.

Pour plus de renseignements : <https://www.chrysalidegdf.com/>